

Das Paradies und die Peri.

Am Montag, d. 25. d. M., gelangte Schumanns Meisnerwert, welches obigen Titel führt, durch die Eingabe...

Der Hüter an Edens Thor, bis zu Thränen gerührt von der herzbelebenden Klage der Peri, daß ihr Fund, daß sie aller Schuld ledig und des Himmels theilhaftig sein solle...

Mit geträumtem Doffen fliegt die Peri in das Wunderland Afrika. Hier, wo die Natur in üppiger Fülle wuchert...

Zeit, weil ihr hoher Mut schwand; der Zweifel an der Möglichkeit des Gelingens läßt ihre Thatkraft. Doch bald wagt sie auf's Neue ohne Rath und Muth fort...

Robert Schumann hat den Text von Moore köstlich in Musik gesetzt und mit tiefer Empfindung dem Inhalte ein musikalisches Gewand verliehen...

Statten kam, so zum Beispiel bei: „Oern grüßen wir, die so gegangen“ und „Im Waldesgrün am stillen See“...

Aus Halle und Umgegend.

Es treibt sich wieder ein Ballet-Märder hier herum. Am Sonntag, Nachmittags zwischen 5 und 6 Uhr, wurde in der Restauration „zur Wörzburg“, Harz 48...

Bericht.

des Secretärs des Bureauverins zu Halle a/S. am 27. Januar 1880.

Freie mit Ausschlag der Courage. Weizen 1000 kg ruhiger, geringere Sorten 192-206 M., mittlere 212-220 M., feine 226-230 M.

Table with 10 columns: Tag, Uhrzeit, Bar. um, Bar. im Raum, Temp. in metr., Temp. in metr., Windrichtung, Windstärke, Relative Feuchtigkeit, Wind.

Getreide ein schöner Wintertag bei ruhiger nordöstl. Luft; heute Morgen Nebel bei 11 Grad R. Kälte und ruhiger fälschlicher Luft, später Aufhellung.

Wasserstand der Saale bei Halle an der königl. Schiffschleuse bei Trotha am 26. Januar Abends am neuen Unterhaupt 2,40, am 27. Januar Morgens am neuen Unterhaupt 2,40 Meter.

(O.-S.) Regierungsbezirk Merseburg. Noch giebt es in ländlichen Kreisen Gemeinden, in denen der durch falls Bestimmungen von Jahre 1873 obligatorisch gewordene Unterricht in den weiblichen Handarbeiten noch nicht eingeführt ist.

burg hat darum unlängst von Neuem strenge Verordnungen zur Einführung dieses Unterrichtes erlassen.

Vermischtes.

Ueber den Untergang des englischen Passagierdampfers Borussia berichten die von der italienischen Bart Giacomo aufgenommen fünf Passagiere und sechs Seeleute folgende Einzelheiten: Am Morgen des 1. December bemerkte man in dem Maschinenraum einen großen Rest, welcher sehr rasch zunahm, so daß das Wasser im Raume mit erschreckender Schnelligkeit stieg.

